
平成 28年度 第 9回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 平成 28年 2月 16日（木） 18：00～20：15 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 市山、井上、進藤、末岡、竹島、田中靖、丸井、宮村、 

  西原(オブザ－バー)、事務局 

■ 欠席者  ： 伊丹、大倉（枚方市）、豊高、 

■ 議  長  ： 市山         ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料  

・ 温暖化対策事業推進チーム 第 10回ミーティング 議事録 

・ 平成 28年度 第 8回（1月）自然エネルギー部会報告書 

・ 平成 28年度 第 10 回まちづくり部会議事録 

・ 平成 28年度 第 10回環境教育サポート部会議事録  

 

1．報告事項 

（１）事務局報告 

   ・今回は会員数に変化なし。 

   ・エコフォーラムが皆さまの協力により無事終了した。報告は後の振り返りで述べる。 

      

（２）部会報告                                  

①地球温暖化防止対策推進チーム 

 ・次年度からゴミ減量推進事業に取り組む。29 年度は、「ゴミ減量アイデアコンテスト」

を実施する。先日枚方市減量業務室と話し合いの場を持ち、①本事業の実施を「共催」

としたい②表彰式をごみ減量フェアで行いたい③事業推進にあたっての連携体制につ

いて④進め方についての意見要望、の４点について回答いただくよう要請した。 

＜質問＞ 

 Q予算はどこからもってくるのか。 

 A補助金対象事業への申し入れおよび民間助成金を申請している。 

②自然エネルギー部会 

    先日ピコ水力設置についての話し合いを市と持つ予定であったが、担当者が病気となった

ため延期となった。 

＜質問＞ 

 Q市にピコ水力のイメージはあるのか。 

     A あまりないだろう。次回話し合いの際には、設置イメージ、管理・活用方法等をまと

めた企画書を作成し提示する必要がある。 

 ③まちづくり部会 

   ・2月 19日に開催される「淀川京街道クリーン大作戦」に 4名参加予定。 

   ・4月 8日に「枚方から村野古道」のウォーキングを行う。 

   ・「花いっぱい運動」は次年度から内容も名称も見直す予定で今検討中である。 

④教育サポート部会 

   ・議事録通り。 

・Ｓ－ＥＭＳチームでは、現在、年度末の報告書作成を行っている。各学校からの提出書

類が揃わないので大変である。 

＜質問＞ 



 Q新年度の体制について具体的にどうなるのか。 

    A 今年度で「環境教育サポート部会」は廃部。新年度「環境教育部会」およびプロジェ

クトチーム：S-EMS が発足する。 

    Q  S-EMS で学校訪問を行っていることで得られた情報を新部会に提供するなどの協

力体制はしかれるのか。 

    A 要請・問い合わせがあれば、できる範囲で応じていく。 

    Q 部会報告に出前授業の報告が 1行しかないが、もっとあるのではないか。 

    A 他校と記している。 

    Q 桜丘小学校の出前授業は学校全体で行われ規模も大きく特筆すべきものではないか。 

    A それは部会当日であったため報告されていない。次回に記す。 

 ⑤公共交通部会 

  ・次年度は、枚方市が「わがまちカンバス事業」で「交通すごろく」をリニューアルする

こととなり、当部会も一緒に知恵を出し協力していく。 

  ・駅に掲示するバスマップ等の作成など京阪バスからの新規委託業務が 4件ある。 

  ・4月 1日（土）第２３回「バスのって！スタンプラリー」を開催する。 

 

２．協議事項  

（１）エコフォーラムの振り返り 

①来場者の様子・出展者の満足度 

・ロビーはとてもにぎわっていた。出展ブースでは、多くの方が質問したり体験したり楽

しんでいるようだった。 

    ・多目的ホールは、例年より人数が少なかった。インフルエンザの流行などで学校関係者

が大幅に減ったためであろう。 

   ②カーボンオフセットについて 

    ・アンケート内容は簡単でよかった 

    ・車での来場者は 4割強であった。 

    ・全体のＣＯ２集計は枚方市が行っている。 

   ③表彰式はどうだったか。 

    ・例年より丁寧に行った。 

    ・スムーズでよかった。 

    ・司会を最後までプロの方にしていただけてよかった。 

   ④全体を通して 

    ・試食品がたくさん余った。学校関係の子どもが少なかったためだろう。 

    ・枚方市職員が、リハーサルに協力してくれ、後片付けにも最後まで残ってくれた。協働

での開催という意識が感じられ、とてもうれしかった。 

    ・食育カーニバルとの規模や賑わいの差を感じた。 

 

（２）事業計画・事業報告について 

    ・出前授業教材費、イベントの経費等、各部会必要予算の申請をしていただきたい。 

    ・事務局では、次年度プロジェクターの買い替えを予定している。 

   

第 10回運営委員会 

日 時：2017年 3月 1６日（木） 18：00～20：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


